

TEMA: Salud

SUBTEMA: Salud Viajes Extranjero

REFERENCIA: Excelsior. (21 de octubre). Secretaría de Salud pide evitar viajes al extranjero por Covid. Recuperado de <https://bit.ly/3mhYLec>

NOTA:

Secretaría de Salud pide evitar viajes al extranjero por Covid

La Secretaría de Salud emitió este miércoles un aviso preventivo de viajes internacionales por pandemia de Covid-18 causada por el virus SARS-CoV-2, en el que exhortó a la población mexicana a evitar los viajes no esenciales ya que la posibilidad de enfermar por este evento es elevada.

A través de un comunicado, y debido a que la pandemia continúa con diferente intensidad en las diversas regiones del mundo, la Secretaría de Salud recordó que “no existen medidas médicas de prevención específicas contra esta enfermedad”.

La dependencia explicó que en caso de tener que viajar, la salida del país se debe registrar en el Sistema de Registro para mexicanos en el Exterior, para que los oficiales consulares o diplomáticos de México lo puedan localizar en caso necesario.

Además, la Secretaría de Salud pide a los viajeros vacunarse contra la influenza estacional, 21 días antes del viaje, debido a la temporada de influenza 2020-2021.

COMENTARIO

La Secretaría de Salud emitió este miércoles un aviso preventivo de viajes internacionales, debido a la pandemia de Covid-19 causada por el virus SARS-CoV-2, en el que exhortó a la población mexicana a evitar los viajes no esenciales ya que la posibilidad de enfermar por este evento es elevada.

Este tipo de acciones pudiesen ayudar a evitar más contagios dentro del país, sin embargo, las acciones deberían tener un enfoque de obligatoriedad, en vez de solo ser recomendaciones, desde el uso de cubrebocas, lavado frecuente de manos, distanciamiento social y en este sentido, los viajes al extranjero, como lo han hecho países que en estos momentos han logrado contener el contagio masivo.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar